

Jürg Sulser erneut in den Kantonsrat

Jürg Sulser stellt sich erneut zur Wahl als Zürcher Kantonsrat. Ich kenne ihn seit mehr als 50 Jahren, wir wuchsen als Beinahe-Nachbarn im Otelfinger Dorfkern auf und verbrachten gemeinsam viel unserer Freizeit. Zudem waren wir viele Jahre zusammen Vorstandsmitglieder des von ihm lange Zeit präsidierten Gewerbevereines Unteres Furtal.

Viele gemeinsame Erlebnisse und Erfahrungen lassen mich daher davon überzeugt und erfreut sein, in ihm eine wirklich fähige Person als Kantonsrats-Kandidaten zu wissen.

Er steht ein für eine gesunde Finanzpolitik, für tiefere Steuern, Gebühren und Abgaben, Entlastung von Unternehmen für mehr Wettbewerbsfähigkeit, er will mithelfen, dafür zu sorgen, dass junge Leute mit mehr Lehr- und Arbeitsstellen eine vernünftige Zukunft haben und Über-50-Jährige eine bessere Position erhalten im Arbeitsmarkt.

Schon jetzt, sei es als bisheriger Kantonsrat, Unternehmer oder als führendes Mitglied in gewerblichen Organisationen, macht er sehr viel davon. Daher erhält er von mir und hoffentlich auch von vielen weiteren Wählerinnen und Wählern wiederum zwei Stimmen auf der Liste 1 der SVP. Als wiedergewählter Kantonsrat kann er beweisen, dass er hält, was er jetzt während des Wahlkampfes verspricht. Wir alle könnten davon profitieren, gleich welcher (Partei-)Gesinnung man ist.

Heinz Bräm, Otelfingen